

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les volontaires de l'Heure Civique Concarnoise rendent visite à leurs aînés pour un moment de partage et de convivialité

La rencontre a eu lieu le mardi 26 septembre à 11h à la résidence autonomie les Filets Bleus à Concarneau, en présence de Fabienne LE CALVEZ, Adjointe en charge du Logement et de la Solidarité, et de Atanase PERIFAN, Président de la Fédération Européenne des Solidarités de Proximité et créateur de la Fête des Voisins et de Voisins Solidaires.

Le Finistère comptera 200 000 personnes âgées de plus de 75 ans en 2050 et l'institution ne pourra faire face seule. L'Heure Civique, initiée par Atanase Périfan, permet à chacun de donner une heure de son temps par mois, pour participer à une action de solidarité dans le quartier ou aider, de manière informelle, un voisin qui en a besoin. L'objectif est de lutter contre l'isolement des personnes âgées.

Engagée pour le bien-être de ses habitants, la Ville de Concarneau s'est impliquée activement dans l'Heure Civique Finistérienne, une initiative lancée par *Maël DE CALAN*, Président du Conseil Départemental du Finistère. Cette démarche expérimentale est portée de manière opérationnelle par les mairies et s'inscrit dans le plan d'action « Bien Vieillir en Finistère » lancé en début d'année par le Département.

A Concarneau, la mise en place de l'Heure Civique date de mars 2023, initiée par Marc Bigot, Maire de Concarneau, avec l'implication de ses adjoints, Fabienne Le Calvez, Adjointe en charge du Logement et de la Solidarité, Maguy Baqué, Adjointe en charge de la Citoyenneté, de la vie locale, Éric Mallejacq, Adjoint Petite enfance, éducation-jeunesse, politique de la ville et sports et Quentin LE GAILLARD, Conseiller municipal délégué aux instances démocratiques, aux relations citoyennes, à la jeunesse et à la communication. Moins de 6 mois après, <u>l'Heure Civique Concarnoise</u> connait déjà une croissance exponentielle. Les actions menées spécifiquement en faveur des personnes âgées rencontrent un vif succès et les volontaires prennent plaisir à rendre service à leurs aînés et à partager des moments chaleureux.

Ainsi depuis le lancement, l'Heure Civique Concarnoise compte déjà une centaine de volontaires inscrits et bientôt une centaine d'heures réalisées. Six actions collectives ont été menées, telles que des visites en résidence senior notamment. 80 actions individuelles ont été faites dont certaines sont devenues récurrentes. Ces actions concernent tant le petit bricolage, jardinage, que des visites de courtoisie, l'accompagnement véhiculés, l'accompagnement pour des rendez-vous médicaux, ou encore des sorties spectacles.















Cinq bénéficiaires ont pu établir une relation régulière avec un volontaire, qui donne lieu à une visite de courtoisie tous les 15 jours par exemple. Parallèlement, une trentaine de demandes ponctuelles ont pu être satisfaites.

En ce début d'année scolaire, les volontaires et les résidents de la résidence les Filets bleus se sont réjouis de se retrouver pour un nouveau moment de partage. Au programme : jeux de société et bonne humeur ! Cela a également été l'occasion de recueillir les témoignages des résidents et des volontaires, ainsi que d'aborder les futures actions à mettre en œuvre pour renforcer le tissu social de notre ville.

Pour plus d'informations sur les activités de l'Heure Civique à Concarneau, veuillez consulter le site web dédié : https://concarneau.lheurecivique.fr/

CONTACTS PRESSE

- Bénédicte RAY-LE CORRE: 06.17.67.26.48 benedicte.raylecorre@concarneau.fr
- Margaux GUILLOUX 06.47.19.27.09 <u>mguilloux@voisinssolidaires.fr</u>











